

Mühlheimer Nachrichten, Samstag, 6. September 2008

---

## "Justitia ist eine Frau"

Anlässlich des 20jährigen Jubiläums des Frauenbüros lud die Stadt Mühlheim gestern zu einer außergewöhnlichen Ausstellung ein: „Justitia ist eine Frau - Geschichte und Symbolik der Gerechtigkeit“. Die Eröffnung der Ausstellung erfolgte durch Bürgermeister Bernd Müller. Anschließend führte die Bonner Frauenhistorikerin Prof. Dr. Annette Kuhn in die Thematik ein. Die Ausstellung wird vom 5. bis 26. September im Foyer des Rathauses gezeigt.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)